
Pierre de Construction Spirituelle n°123 

Vous devez apprendre Vous devez apprendre Vous devez apprendre Vous devez apprendre 
comment accepter Dieucomment accepter Dieucomment accepter Dieucomment accepter Dieu    

St. Jean: 1-3, 12-13: 
"Au commencement était la Parole, et la Parole était avec 
Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au commencement 
avec Dieu. Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce 
qui a été fait n'a été fait sans elle.... Mais à tous ceux qui l'ont 
reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir 
de devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, non du sang, ni 
de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu. " 
 

Écoutons ce que le Prophète de Dieu a dit: 
Le Saint-Esprit cherche aujourd'hui des cœurs honnêtes pour croire ce 

Message. Tout ce que la Bible contient comme promesses est destiné au 
croyant, et quand vous l'acceptez dans sa plénitude, alors Dieu sait que vous le 
ferez; Il vous donne le certificat qui s'y rapporte (la confirmation par la 
réception du Saint-Esprit). Alors, toutes les promesses qui ont été faites sont en 
votre possession, et le Saint-Esprit doit vous les vivifier. Oh! Quelle sorte de 
gens devrions-nous donc être? Comme c'est merveilleux de voir le glorieux 
Saint-Esprit de Dieu démonter ici cette puissance! Pensez-y! 

Un petit enfant qui n'a jamais marché, s'il voulait traverser cette salle, il 
tomberait une douzaine de fois, et serait complètement épuisé en arrivant au 
bout. Mais celui qui sait marcher, ou un athlète, ferait le même chemin sans y 
faire attention. Eh bien, il a dû apprendre lui aussi; et c'est qu'il est devenu 
maintenant. 

Eh bien, il en est de même avec la prédication de la guérison divine, ou 
avec toute autre chose. Au fur et à mesure qu'on avance on commence à 
apprendre. Si vous n'apprenez pas, c'est qu'il y a quelque chose qui cloche avec 
vous. Vous devez apprendre, et ce que vous devez apprendre, c'est comment 
accepter Dieu, et ce que cela signifie réellement pour vous. 

Or, la "foi" est "une révélation venant de Dieu." La foi est une révélation. Je 
voudrais m'attarder un moment là-dessus. C'est une révélation. Il vous a révélé 
cela par Sa grâce. Ce n'est pas quelque chose que vous avez fait vous-même. 
Vous ne vous êtes pas introduit vous-même dans la foi. Vous n'aviez pas la foi 
en vous; elle vous a été donné par la grâce de Dieu. Et c'est Dieu qui vous la 
révèle ; par conséquent la foi est une révélation. Et l'Eglise de Dieu toute entière 
est fondée sur la révélation (Matt.16:17-18). 

Prononcer une parole relève du pouvoir de l'homme; confirmer une parole 
relève du pouvoir de Dieu. Faire une déclaration, c'est une chose; que Dieu 
l'accomplisse, c'en est une autre. Dieu n'a pas besoin d'interprète; Il fait 



l'interprétation par Lui-même. 
Maintenant, Dieu voulant, nous sommes sur le point d'avoir une ligne de 

prière pour prier pour les malades. Et nous savons qu'il n'y a personne, aucun 
homme, aucune femme, aucun être humain, aucun ange qui puisse vous guérir, 
car Dieu l'a déjà fait Il a fait le préparatif, la seule chose que vous avez à 
faire, c'est de le recevoir. 

Il n'y a aucun homme, aucun ange, rien, qui puisse vous pardonner vos 
péchés, même pas Dieu Lui-même. C'est déjà fait, Jésus a fait ça à la Croix 
(Eph. 1:7). Mais ça ne vous apportera rien, ou ça ne vous servira à rien tant 
que vous ne l'aurez pas accepté. 

Maintenant si notre Seigneur Jésus se tenait ici, et que cette femme était 
malade, savez-vous que je ne pourrais pas la guérir si j'étais le Seigneur Jésus? 
Je ne pourrais pas le faire parce que je l'ai déjà fait. Combien savent que c'est 
la vérité? Assurément. Il a déjà pardonné chaque péché. Il a déjà guéri chaque 
personne malade. Il s'est déjà attribué ce Sang au Calvaire. Le prix a été déjà 
payé. Tout est déjà payé (I Pi. 1:18-20). Mais la seule chose que vous devez 
faire, c'est de l'accepter, y croire et l'accepter. Et vous ne pouvez pas 
l'accepter à moins que vous le croyiez premièrement. Voyez-vous? Croyez 
l'Evangile. 

Maintenant, c'est là où beaucoup de gens pensent aujourd'hui de la guérison 
Divine, ou de toute autre œuvre de la grâce de Dieu, qu'il y a quelque chose que 
vous devez faire. Vous n'avez rien d´autre à faire que de croire, croire en Dieu. 

Et nous trouvons toujours cela parmi les êtres humains. Nous sommes 
portés à être comme ça : "Il y a quelque chose que nous devons faire." Nous 
sentons cela. Nous sentons que, nous aussi, nous devons avoir quelque chose à 
faire dedans. 

Certes, vous avez quelque chose à faire dedans, c'est d'abandonner votre 
propre volonté, vos idées au profit de la volonté et de l´idée du Dieu Tout-
Puissant, et c'est fini. C'est tout ce que vous avez à faire. Prenez simplement Sa 
promesse, ne pensez à rien d'autre; marchez par cela et Dieu fera le reste. 

Ils voulaient alors une loi. Et Dieu vous donne toujours le désir de votre 
cœur; Il a promis de le faire (Exode. 19:1-8). Mais nous trouvons que 
lorsqu'ils se sont éloignés un peu de ce que Dieu a promis au début, alors cela 
est devenu une écharde dans leur chair jusqu'à ce que la loi fût ôtée, jusqu´à ce 
que Jésus soit venu et soit crucifié pour ôter la loi. (Gal.3:13; 5:1-6). C'était 
devenu une écharde dans leur chair. 

Et tout ce que vous essayer de faire de vous même, cela concourra 
toujours à votre déshonneur. Cela sera à votre désavantage. Croyez 
simplement en Dieu et cela règle tout. Qu'est-ce que Dieu a promis, "Je suis le 
Seigneur Ton Dieu Qui guérit toutes tes maladies (Exode 15:26). S'il y a 
quelqu'un parmi vous qui soit malade, qu´il appelle les anciens de l'église" 
(Jacques 5:14-16). Il a promis que l'œuvre qu'il a faite sera faite dans Son Eglise 
(Jean 14:12). 

Je crois que Jésus vous a racheté d'une vie de maladie tout comme II vous a 



racheté d'une vie de péché. Si l'ancienne alliance, dans l'ancienne expiation par 
le sang des agneaux, des boucs, et des vaches, avait la guérison divine à 
combien à plus forte raison cette meilleure alliance aura-t-elle  la guérison par 
le Sang de Jésus, le Fils de Dieu. (Héb. 8:6-10). 

 
Maintenant, vous êtes tous guéris, chacun de vous. Mais la seule raison 

pour laquelle vous ne pouvez pas l'accepter est peut-être que vous voulez passer 
par la routine de l'imposition des mains. C'est juste. Mais cela ne guérit pas. 
Vous êtes guéri par la foi dans l'œuvre que Dieu a déjà accomplie pour vous au 
Calvaire (Esaïe 53:4-5). Votre guérison provient de cela. Maintenant, le Saint-
Esprit vous a conduit ici ce soir. Pourquoi? Vous croyez en la guérison. S'il y a 
une fontaine ouverte quelque part, Il est obligé de vous y conduire ensuite vous 
avez à faire le reste. 

Vous naissez dans le Corps Mystique de Christ. Voilà comment vous y 
entrez. C'est une chose mystérieuse. 

I Corinthiens, le douzième chapitre, (Verset 12-13). Un Corps... comment 
entrons-nous dans ce Corps? Par un seul Esprit nous sommes baptisés dans ce 
Corps. Et une fois dans ce Corps, nous sommes libres, nous avons l'assurance de 
la résurrection. "Dieu a mis sur Lui l'iniquité de nous tous" (1 Pier.2:24: Jean 
1:29). Pas par "une poignée de main", non plus par la recommandation d'une 
église, mais plutôt par un seul Saint-Esprit, soit Juifs, Gentils, Jaunes, Noirs, 
Blancs, nous avons tous été baptisés par un Esprit dans ce Seul Corps à travers 
le Sang de Sa Propre alliance. "Et lorsque Je verrai le Sang, Je passerai par-
dessus vous" (Exode 12:13). Et nous sommes libérés de la mort, libérés des 
peines, libérés du péché! "Celui qui est né de Dieu ne pêche point car la 
semence de Dieu demeure en lui, et il ne peut pas pêcher" (1 Jean 3:9). Point de 
péché... "Soyez parfaits comme votre Père céleste est parfait" (Jean 5:48), a dit 
Jésus. Comment pouvez-vous être parfait? Vous ne le pouvez pas? Vous êtes né 
dans le péché, formé dans l'iniquité, vous êtes venu dans le monde proférant des 
mensonges. Cependant quand vous acceptez Christ comme celui qui a porté vos 
péchés, quand vous l'acceptez par la foi, et que vous croyez qu'il vous a sauvé, 
qu'il est mort à votre place et qu´Il a pris sur Lui vos péchés, alors Dieu vous 
accepte et vous baptise dans le Corps et vous ne pouvez plus voir de péché. 
Comment puis-je être un pécheur alors qu'il y a une expiation pour moi sur 
l'autel ? 

Et lorsque Dieu m'a accepté et m'a baptisé du Saint-Esprit, Il avait 
confiance en moi que je ne pécherais pas volontairement. Amen. Je ne pécherais 
pas volontairement. Par conséquent, Son Fils a fait une expiation pour moi, et je 
ne peux plus être un pécheur tant que je suis justifié et qu'il m'a fait entrer dans 
Son Corps; Je suis racheté avec Lui. Il ne s'agit pas de ce que je fais, mais plutôt 
de ce qu'il a fait pour moi. C'est ça l'Evangile. 

Ephésiens 4:30 dit, "N´attristez pas le Saint-Esprit de Dieu par lequel vous 
avez été scellés pour le jour de votre rédemption." 

II n'y a pas longtemps un fameux prédicateur Baptiste m'a dit, "Frère 
Branham, Abraham crut en Dieu et cela lui fut imputé à justice. Que pouvait-il 



faire de plus que de croire en Dieu?" Il a dit, "Nous croyons que nous recevons 
le Saint-Esprit quand nous croyons." 

J'ai dit: « Mais tu es en erreur; tu es sincèrement en erreur. Paul a dit dans 
Actes 19 à ces Baptistes qui avaient là-bas un bon pasteur, un avocat qui s'était 
converti "Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru?" 

Il a dit, "Le texte original ne dit pas cela." 
J'ai dit, "Il dit bien cela. J'ai l' ´Emphatic Diaglott`," et c´est ce qu´il dit dans 

chaque version, aussi bien en grec comme en hébreux. Il y est écrit, 'Avez-vous 
reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru?'" (Eph. 1:13-14). J'ai dit, 
"Abraham a cru; c'est vrai. Mais Dieu lui a donné un signe qu'il avait 
accepté sa foi en lui donnant le sceau de la circoncision." C'est vrai. Il 
l'avait accepté car II lui a donné un signe montrant qu'il l'avait accepté 
(Rom. 4:1-12). 

Si vous dites que vous croyez, et que vous n'avez pas encore reçu le Saint-
Esprit, Dieu ne vous a pas encore scellé, Il n'a pas encore suffisamment 
confiance en vous. Lorsque vous venez à Dieu, Il vous scelle avec le Saint-
Esprit jusqu'au jour de votre rédemption (Eph. 4:30). Et c'est cela le Message de 
l'Eglise. Amen. 

Il y a une chose sur laquelle je voudrais être sincère avec vous, mon ami. 
Dieu guérit sur la même base, celle de Le servir ensuite. Voyez-vous? C'est 
sur la base du service à Lui rendre. Nous devons accepter notre guérison sur 
cette base: nous Le servirons après notre guérison. 

Or, la Bible dit: "Confessez vos fautes les uns aux autres (Jacques 5:16). 
Priez les uns pour les autres pour que vous soyez guéris." Voyez-vous? C'est 
sur la base du service que vous rendrez à Dieu. Beaucoup d'entre vous ici, peut-
être, se meurent. Et vous devez mourir si quelque chose n'intervient pas. Alors 
je veux que, dans votre cœur... 

Maintenant, nous pourrions vous oindre d'huile, nous pourrions prier pour 
vous; votre pasteur et moi pourrions offrir la prière de la foi, faire tout ce que 
nous pouvons. Mais cela ne vous fera aucun bien tant que vous n'entrerez 
pas vous-même en communion avec Christ; Voyez-vous? Vous devez aboutir 
à cette communion: "le Seigneur et moi." 

Vous n'êtes pas sauvé ce soir; vous avez été déjà sauvé; il y a mille neuf 
cents ans que vous avez été sauvés. Et maintenant, peut-être ce soir vous 
accepterez ce salut, mais cela a été déjà payé; la dette a été déjà payée. Et le 
diable vous a mis dans le magasin de prêt sur gage, mais Jésus est venu vous 
racheter en ouvrant les portes, et la seule chose que vous ayez à faire c'est 
d'avancer et de réclamer votre liberté. C'est tout. Vous avez un reçu de Dieu 
indiquant que la dette est payée. Jésus a dit dans Ses dernières Paroles, "C'est 
accompli." (St. Jean 19:30). Chaque bénédiction rédemptrice est 
complètement acquise. La grande colère de Dieu sur le péché, quand Jésus 
devint péché pour nous (2 Cor. 5:21; Esaïe 61:1-3), cette dette fut réglée (Col. 
2:13-15). 

Satan n'a plus de puissance, si ce n'est que pour bluffer. S'il peut vous 



bluffer et vous entraîner à quelque chose, eh bien, vous l´aurez. Mais, 
légalement, il n'a plus de puissance, pas du tout; chaque puissance qu'il 
avait lui a été arrachée au Calvaire. C'est là où le prix a été payé. Il n'est 
rien d'autre qu'un bluff. Si vous voulez écouter son bluff, eh bien, tant pis. 
Mais vous ne devez pas l´écouter ; vous êtes libre ce soir. Jésus vous a libéré. 

Et maintenant s'il y a quelque chose dans la Parole qui puisse vous faire 
réaliser que vous êtes libres par Sa grâce, et la Parole vous fait comprendre, 
ou quelque action de Dieu, quelque chose vous fait réaliser que cela vous 
inclut, cela nous inclut tous, alors vous l'acceptez simplement sur ces bases, 
et vous aussi vous êtes libre. Vous n'avez pas à vous sentir différent; vous 
n'avez pas du tout besoin de sentir quoi que soit. Cela n'est pas basé sur... 
Jésus n'a jamais dit, "L'avez-vous senti ?" Il a dit, "Le croyez-vous ?". C'est la 
foi. Voilà notre foi, c'est un bras, un bras puissant qui tient l'Epée à double 
tranchant de Dieu (Héb. 4:12-13). Et cette Epée à double tranchant coupera 
chaque promesse, si ce bras de foi peut manier l´Epée. Certains ont un 
problème de faible muscle et peut-être ils ne peuvent couper qu´une petite 
égratignure, juste assez pour se joindre à une église. D'autres peuvent venir 
jusqu'à la justification. Certains peuvent aller tout le chemin jusqu'au baptême 
du Saint-Esprit. Un grand et puissant bras, tenant la Bible, peut couper chaque 
promesse. C'est vrai. Ainsi fortifiez-vous dans le Seigneur (Eph. 6:10). 

Or, je peux regarder au blé ici dans ma main; je reconnais que c'est du blé. 
Je peux dire que c'est du blé. Je peux le montrer à la terre et si la terre pouvait 
voir elle dirait, " Oui, c'est du blé. Je crois que c'est du blé, chaque parole de 
cela." Mais ce blé ne peut jamais produire du blé à moins qu´il ne tombe en 
terre et meure. Est-ce vrai? 

Et quelqu´un de fondamental regarde cela et dit, "Oui, je crois en la 
guérison. Je crois que c'est vrai. Je crois que c'est la Parole de Dieu. Je crois que 
c'est pour le croyant. Et je crois que j'ai la foi pour la recevoir." Mais à moins 
que vous la receviez.... Vous comprenez ce que je veux dire? Alors vous 
recevez cela et vous vous réjouissez (1 Thes. 1:2-7). La Parole est là dedans; 
c'est réglé; tous les doutes sont partis; la balle qui enveloppe est tombée; et la 
nouvelle vie se lève, croissant en guérison pour vous-même. C'est là que vous 
recevez réellement votre guérison. C'est de là que vient la guérison. La foi vient 
de ce qu'on entend, et ce qu'on entend de la Parole de Dieu (Rom. 10:17). 

Oh, j´aurais aimé que nous en ayons beaucoup là-bas, si vous pouviez 
seulement... Si seulement vous pouviez saisir autant. Pas une foi mentale; 
mais la foi qui vient du cœur. 

Or, il n'y a personne, ou quelque chose quelque part, qui puisse vous 
éloigner de cela. Lorsque quelque chose est ancrée, c'est réglé. Vous ne pourrez 
plus nier cela pas plus que vous pourrez nier que vous soyez un être humain. 
Voyez-vous? C'est simplement la partie réelle. Nous devons croire cela. 

Maintenant, je voudrais dire ceci, que je ne suis pas un guérisseur divin. Les 
gens m'appellent ainsi mais je ne le suis pas. Personne n'est guérisseur. Si un 
homme dit qu'il est guérisseur, observez-le ; il a quelque chose de faux. Je ne 



suis pas non plus un sauveur. Je ne peux pas être un sauveur de même que je ne 
peux pas être un guérisseur, parce que c´est Lui, Christ, qui est blessé pour nos 
transgressions, par Ses meurtrissures nous sommes guéris. C'est au temps passé 
(Esaïe 53:4-5). 

Chaque péché dans le monde a été pardonné lorsque Christ est mort au 
Calvaire. Croyez-vous cela? Il y a une expiation par le Sang sur l'autel pour les 
péchés du monde. Mais cela ne vous fera aucun bien jusqu´à ce que vous 
l'acceptiez et le confessiez. Et Il ne peut jamais agir sur cela jusqu´à ce que 
vous le confessiez premièrement, et que vous l'acceptiez par la foi. 

Alors Il est le Souverain Sacrificateur faisant des intercessions sur nos 
confessions (Héb. 4:14-16; 3:1-6). Voyez, Il ne peut pas bouger, Il est lié; il n'y 
a rien qu'il puisse faire, jusqu'à ce que premièrement vous l'acceptiez et 
que vous le confessiez; et vous le croyez de votre cœur. Alors cela Le 
touche, et II peut alors aller travailler là-dessus et intercéder en votre faveur. 
Vous y êtes. 

Alors, souvenez-vous que chaque bénédiction rédemptrice a été déjà 
acquise. Le prix a été payé. Il n'y a qu'un seul moyen pour vous de pouvoir la 
recevoir, c'est d´y croire et de l'accepter. Il est le Souverain Sacrificateur de 
notre confession. Les Hébreux, la lettre aux Hébreux dit, " Il est le Souverain 
Sacrificateur de notre profession." Professer et confesser, c'est la même chose, 
bien sûr. Il est le Souverain Sacrificateur de notre confession. Par conséquent, Il 
ne peut rien faire pour nous à moins que nous confessions premièrement qu'il l'a 
déjà fait. Et quand nous confessons cela, alors II est le Souverain Sacrificateur, 
un Médiateur, qui ira travailler sur cela pour le mettre en ordre. Ainsi nous 
prions, nous confiant ce soir en Dieu, que dans Sa bonté et Sa miséricorde, II 
nous donnera Sa grâce en abondance. Mais souvenez-vous que vous devez 
l'accepter. 

Un pécheur pourrait venir ici à l'autel étant une jeune personne de quatorze 
ans ; on lui apporterait son repas ici, et elle resterait ici et crier au Seigneur 
jusqu'à ce qu´elle ait quatre-vingt-dix ans, elle ne serait jamais sauvée: Vous 
devez premièrement accepter ce qu'il a fait pour vous. Voyez-vous? Vous devez 
l'accepter vous-même. Quand vous l´aurez accepté, II est alors un Souverain 
Sacrificateur, un Médiateur, pour intercéder sur la confession de ce que vous 
croyez. 

La foi authentique ne connaît pas de défaite. C'est déjà accompli. C'est 
terminé. Dieu l´a dit et cela règle tout. Vous comprenez? Dieu l'a dit. 

Maintenant, c'est la même chose à tout moment. Quand vous le croyez 
réellement, cela Le touche. Ainsi, cette petite femme qui a touché Sa robe, elle 
a dit, "Si je peux tout simplement toucher Sa robe je serai guérie." (Matt. 5:25-
34). Elle l´a fait. Et lorsqu'elle a fait ce que sa foi voulait qu'elle fasse, ´Le 
toucher`, Il l´a senti. Voyez-vous? Il s'est alors tourné et lui a parlé. Maintenant, 
Il est le même hier, aujourd'hui, et pour toujours. Si vous pouvez seulement 
croire Christ. Croyez-Le. Laissez votre foi toucher Son vêtement. 

Il est, maintenant même, le Souverain Sacrificateur qui peut compatir à nos 
faiblesses. Nous savons tous cela. Et s´Il est le même hier, aujourd'hui et 
toujours, Il doit agir aujourd'hui comme Il l'a fait hier, s'il est le même 



Souverain Sacrificateur. Maintenant, ne voulez-vous pas le croire? Ayez 
simplement foi en Dieu. 

Nous lisons dans Hébreux 10:19-22, 
"... nous avons, au moyen du sang de Jésus, une libre entrée dans le 

sanctuaire, par la route nouvelle et vivante... ".  Pas l'ancienne route. "Par la 
route nouvelle et vivante." L´ancienne route était la voie de la mort, l'ordre de la 
loi; mais à présent, nous entrons par la grâce au moyen du Saint-Esprit. Oh, 
j'espère que vous comprenez cela. Vous ne pouvez rien faire. La loi, c'était les 
œuvres: "ne touchez pas, ne faites pas, ne goûtez pas, ne mangez pas de viande, 
observez les sabbats, les nouvelles lunes," toutes les formes d'adoration, c'est ce 
que l'homme faisait. Mais dans cette route nouvelle et vivante, il n´y a rien que 
nous puissions faire. C'est ce qu'il fait pour nous, par la grâce. Nous acceptons 
simplement cela. Christ ôte le péché. Nous croyons cela, nous écoutons 
l'Evangile, nous le croyons et l´acceptons. Et si nous L'acceptons sincèrement 
du fond du cœur, Dieu nous donne le Saint-Esprit comme son témoignage. 
(Eph. 1:13-14). 

Ainsi, le Saint-Esprit vous témoigne que vos péchés sont effacés et que 
vous êtes mort au monde. Vous ressuscitez en nouveauté de vie pour marcher 
dans une nouvelle vie, vivre une nouvelle vie, vivre dans la Puissance et la 
Présence de Dieu. Ne plus être emporté par n'importe quoi, mais marcher selon 
l'Esprit de Dieu. Il est dit dans Romains 8:1 : 

"Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en 
Jésus-Christ, qui marchent non selon la chair mais selon l'Esprit. " 

Il y  a une différence entre regardez la Parole de Dieu et la recevoir. 
Ceux qui reçoivent la Parole, pas ceux qui L'examinent, mais ceux La 
reçoivent, c'est ceux-là que Dieu a ajoutés à l'église pour qu'ils soient sauvés. 
Trois mille âmes avaient reçu la Parole (Actes 2:37-41). 

Or, vous pouvez écouter la prédication de la Parole. Vous pouvez La 
regarder et admettre que c'est vrai. Caïn a fait la même chose; tous les autres ont 
fait de même, mais la Parole a produit selon l´endroit où elle est tombée. Ceux 
qui ont L'ont reçue s'étaient fait baptiser avec joie. Voyez-vous? Recevoir la 
Parole... (Marc 4:20; Matt. 13:23; Luc 8 :15; Jean 17:6-8; Actes 2:41; Jean 
1:12-13; 1 Thes. 1:4-6). 

Maintenant, lorsque vous recevez l'inspiration que Jésus est mort pour 
votre maladie, c'est à cette même heure que vient votre guérison. C'est vrai. 
Quand vous recevez du ciel que Jésus est mort pour vos péchés et si vous 
l'acceptez, vous n'avez alors plus besoin qu'on prie pour vous. Vous l'avez déjà 
accepté. C'est réglé. 

Maintenant, nous pouvons prêcher la Parole, expliquez la Parole. Mais 
vous devez recevoir la Parole. Oh! Alléluia. C'est ce qui l´embrase, frère. 
Quand vous la recevez, la révélation, quelque chose sort du monde 
invisible, descend à travers un canal mystique quelque part dans votre 
âme, et dit, "Maintenant je le vois." Vos yeux brillent; les muscles relâchés 
de votre bouche sont ranimés et vous souriez. Chaque muscle de votre corps 



semble se réjouir. Quelque chose est sur le point d´arriver. Quelque chose... 
Vous n´avez plus besoin d'être dans une ligne de prière. Vous l´avez déjà. 

Voilà tout. Ce n'est pas de l'émotion, bien que l'émotion l´accompagne. 
C'est comme ce que je disais: fumer et boire, ce n'est pas du péché, c'est 
l'attribut du péché; cela montre que vous ne croyez pas. Voyez? Mais quand 
vous croyez vraiment, dans votre cœur, et que vous savez… Si vous 
l'acceptez de tout votre cœur là où vous êtes, quelque chose va se produire, 
à cet endroit même. Cela va se produire (Ro. 10:8-10). 

Toute la Parole que Dieu a prononcée doit s'accomplir. Dieu ne peut pas 
dire quelque chose sans qu'Il ne veille à son accomplissement. Lorsqu'il l'a 
prononcée, c'est une œuvre terminée. Elle est déjà terminée lorsque Dieu la 
prononce. Dieu ne parle jamais sans qu'Il soit prêt pour la manifestation de 
la chose, et lorsqu'Il parle, c'est comme si cela est déjà arrivé (Esaïe 55:10-
11; Esaïe 46: 9-11). 

Maintenant, si cela ne nous donne pas une base sur laquelle reposer notre 
foi ! Lorsque Dieu prononce une Parole, c'est déjà réglé. Et que dire de Ses 
promesses qu'il nous a données? Tout ce qu'il a dit, c'est déjà une œuvre 
achevée. Par conséquent lorsque nous recevons Sa Parole dans notre, c'est déjà 
accompli, c'est achevé. 
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